

La passion de la prière



Joseph Kabuya Masanka



Texte : Daniel 6.1-10

Le livre de Daniel relate un témoignage de la puissance de la prière dans la vie d'un enfant de Dieu . À la lumière de ce livre , la prière :

- La clé du changement;
- La clé de délivrance;
- La clé des grandes bénédictions;
- La clé des victoires et de succès;

- La clé des grandes révélations

Ce qui est m'intéresse le plus ; c'est le caractère de Daniel comme l'homme de prière .Il a prié lorsqu'il était dans le besoin .Une fois délivrée , il n' a pas arrêté sa vie sa vie de prière .La prière est devenue une passion.

Nous parlons ce matin de la Passion de prière. Combien il est important ce matin de demander au Seigneur , renouvelle ma passion de prière .

I Contexte

Le récit rend témoignage que nous servons le Dieu qui béni .Vous êtes le prochain sur la liste de la bénédiction de Dieu.Après un temps de larme et de douleur l'Éternel passe avec Daniel dans la deuxième phase de son séjour dans le pays de Babylonne .Ce qui laisse voir que la main de Dieu peut te bénir n'importe où et n'importe quand.La bénédiction élève , délivre , sauve accorde la prospérité.

Plus que Dieu vous bénit , plus que des jaloux s'insurgent contre toi. Ne te laisse pas distraire par les actions des ennemis de ta bénédiction qui ne peuvent pas changer la destinée de Dieu pour ta vie .C'est l'attitude Daniel qui a vu ses collègues organiser un complot contre lui . Daniel a compris que ça ne sert à rien discuté avec des gens jaloux et faux.Discuter avec une telle catégorie des personnes animé de mauvaise foi n'est que perte de temps.

La priorité de Daniel c'est de passer le temps avec Dieu dans une prière de passion

« 10 Quand Daniel apprit que ce décret avait été signé, il entra dans sa maison ; les fenêtres de sa chambre haute étant ouvertes en direction de Jérusalem, trois fois par jour, il se mettait à genoux pour prier et louer son Dieu. Il continua à le faire comme auparavant »

Quel bon moment Daniel passait dans la présence de notre Dieu.

Il Sens de passion de prière

La passion est une implusion intérieure qui nous entraîne à faire quelque chose . Autrement dit ; la passion de la prière :

- un feu qui brûle mais ne consume pas;
- la soif intense de prière qui nous tient éveiller sans la présence de notre Dieu;
- un amour excessif de parler à Dieu;

Il y a dans la marche chrétienne de moment ou la prière entre dans la dimension de l'expression de notre amour pour Dieu. J'entre dans les parvis de mon Dieu par amour, pas toujours par nécessité. Il faut arriver à la dimension ou , je sens au dedans de moi-même que :

- mon Dieu me manque ,
- je n'ai pas parlé à mon Roi,
- mon cœur brûle au dedans de moi-même pour entrer dans les parvis

de Saint d'Israël, me laisser couvrir de sa présence bénie.

Pour les héros de foi, la prière était une forme de la manifestation de leur amour pour Dieu. Je dis la soif de la présence de Dieu.

Voici quelques témoignages :

A- 17 Le SEIGNEUR répond à Moïse : « Ce que tu viens de dire, je le ferai. Oui, je vais te montrer ma bonté et je te connais par ton nom. » (Ex 33.18)

18 Alors Moïse dit au SEIGNEUR : « Je t'en prie, fais-moi voir ta gloire ! »

B- Comme une biche qui soupire sur le lit du torrent, ainsi je soupire après toi, ô Dieu !

2 (42:3) J'ai soif de Dieu, du Dieu vivant : quand irai-je paraître devant Dieu ?

C- Ô Dieu, c'est toi mon Dieu, je te cherche. Mon cœur a soif de toi, mon corps a besoin de toi comme une terre sèche, assoiffée, sans eau.

2 (63:3) Oui, longtemps je t'ai regardé dans le lieu saint, j'ai vu ta puissance et ta gloire.

3 ¶ (63:4) Ton amour vaut mieux que la vie. Ma bouche chantera ta louange.

4 (63:5) Toute ma vie, je te dirai merci et je lèverai les mains pour rendre gloire à ton nom.

5 (63:6) Mon coeur goûtera le bonheur comme une nourriture délicieuse. Ma bouche pleine de joie chantera ta louange.

6 (63:7) Quand je suis couché, je me souviens de toi, pendant des heures, je pense à toi.

7 ¶ (63:8) Oui, tu viens à mon aide, je crie de joie à l'ombre de tes ailes.

8 (63:9) Je suis attaché à toi de tout mon coeur, ta main puissante me soutient.(Ps 68.1-9)

D- 28 Quant à moi, m'approcher de Dieu, c'est mon bien. J'ai choisi pour abri le Seigneur DIEU — afin de raconter toutes tes œuvres.(Ps 73.28)

III Les caractères de la prière de passion

Relevons quatre aspects de caractère de la prière de Daniel :

1- Une résolution du coeur

Le verset qui nous préoccupe commence par cette affirmation «

Lorsque Daniel sut que le décret était écrit , il se retira dans sa maison». La passion de la prière commence par une décision de se retirer de la télévision , de son salon , d'un cercle d'amis qui font des visites interminables .C'est savoir se retirer à une certaine heure de la nuit ou du jour pour entre dans l'intimité avec Dieu . La prière passionnée est une affaire d'intimité personnelle avec Dieu .

La prière est une affaire sérieuse dans la relation avec Dieu .

La prière est une affaire de vie ou de mort .Assez d'être porté par les prières des frères et soeurs.Il faut goûter à cette intimité avec Dieu et entrer dans le palmarès des héros de foi

2- Une foi triomphante

Le bout de verset que nous venons de « Lorsque Daniel sut que le décret était écrit , il se retira dans sa maison »lire a une deuxième aspect que je veux relevé ,il s'agit d'une démarche de foi triomphante.Les circonstances dans lesquelles Daniel prie est un témoignage d'une foi triomphante .Voici des ennemis qui se dressent contre lui :

- menace de la mort(pression)(v7);

- manque de temps (v1);

- fatigue ;

- isolement ;

Malgré tous ces ennemis , Daniel se dit la passion est l'expression de mon amour pour Dieu , rien ne peut m'empêcher d'entrer dans le parvis de mon Dieu.

3- S'appuyer sur Dieu vivante

La suite du verset dit : « il entra dans sa maison ; les fenêtres de sa chambre haute étant ouvertes en direction de Jérusalem, »

La prière est une affaire de foi dans un Dieu invisible .Notre bouche , notre coeur et notre esprit s'unissent pour s'adresser au Dieu que nous ne voyons pas avec les yeux de la chaire .La prière est un miracle .

Cette foi s'appuie sur la parole de Dieu .Il se conforme à la prière de Solomon : « 44 Quand ton peuple partira en guerre contre ses ennemis, par le chemin sur lequel tu l'auras envoyé, s'ils prient le SEIGNEUR dans la direction de la ville que tu as choisie et de la maison que j'ai bâtie pour ton nom,

45 tu entendras dans le ciel leurs prières, leurs supplications, et tu défendras leur droit !

46 Quand ils pécheront contre toi, — car il n'y a pas d'être humain qui ne pèche — quand tu seras en colère contre eux et que tu les livreras devant l'ennemi, quand ceux qui les auront faits captifs les emmèneront en captivité dans un pays ennemi, lointain ou proche,

47 s'ils réfléchissent dans le pays où ils auront été emmenés captifs, s'ils reviennent, s'ils t'adressent des supplications au pays de ceux qui les ont emmenés captifs et qu'ils disent : « Nous avons péché, nous avons commis des fautes, nous avons agi en méchants ! »,

48 s'ils reviennent à toi de tout leur cœur et de toute leur âme et si, au pays de leurs ennemis qui les ont emmenés captifs, ils te prient en direction du pays que tu as donné à leurs pères, de la ville que tu as choisie et de la maison que j'ai bâtie pour ton nom, » (1Rois 8.44-48)

Daniel regarde vers Dieu dans des moments critiques alors que toute la nation l'a laissé .Il a les yeux fixés sur Dieu et Dieu seul .En fixant les yeux sur Dieu , on découvre une fenêtre ouverte . Cette fenêtre qui indique que tout peut être noir , fermer sur la terre , mais une ouverture de délivrance, de guérison , de bénédiction est devant la maison de Dieu.

4-Une prière passionnée insiste

Le verset continue pour decrire ce que Daniel fait dans la chambre : « trois fois par jour, il se mettait à genoux pour prier et louer son Dieu. Il continua à le faire comme auparavant. »

La prière passionnée est une affaire :

- sérieuse avec Dieu (malgré sa position comme gouverneur , il se met à genoux)

- discipline (trois fois par jour Ps 55.17-18);

- insistance ;

- une mode vie

La prière passionnée se révèle comme étant l'expression notre estime de la grandeur de Dieu .

Daniel iniste , comme une vache qui rumune des herbes , il répète sa requête , le matin , le soir et au milieu de la nuit .

Conclusion

Je n'ai point de doute ce matin de votre amour pour le Seigneur. La prière est une affaire des coeurs resolu .Je parle de décision pour dire , ma vie de prière a baissé , je m' engage à reprendre mon rythme de vie de prière .C'est une affaire de victoire sur les ennemis (manque de temps, fatigue, travail ,loisir , position social , abondance).

Y –a –t-il quelqu'un qui peut crier vers Dieu ce matin, que la flamme de prière passionnée tombe dans mon coeur et embrase toute ma vie .

Joseph Kabuya Masanka

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



25 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com